



Medienmitteilung

Rückkehr zu den ordentlichen Urnenstandorten und Öffnungszeiten bei Wahlen und Abstimmungen

Die Gemeinde Glarus Nord kehrt bei den Eidgenössischen Volksabstimmungen in den Normalbetrieb zurück und öffnet für die Abstimmungsvorlagen vom 28. November 2021 wieder alle vier Urnenstandorte der Gemeinde. So sind die Urnenstandorte Niederurnen (Gemeindehaus), Näfels (Schulhaus Dorf), Mollis (Schulhaus Am Bach) und Obstalben (Schulhaus) samstags von 11.00 bis 12.00 Uhr sowie sonntags von 09.00 bis 11.00 Uhr geöffnet. In den Wahllokalen gelten die bekannten Bestimmungen des BAG zur Verhinderung des Coronavirus, so insbesondere auch die Maskenpflicht. Weiterhin möglich ist die briefliche Stimmabgabe in alle Briefkästen der Post. Ebenso kann die briefliche Stimmabgabe während den Schalteröffnungszeiten auch in den Gemeindehäusern Näfels, Oberurnen und Niederurnen erfolgen.

Infolge der pandemischen Lage und der bundesrätlichen Anordnung zur Reduktion von Kontakten entschied der Gemeinderat Glarus Nord im Herbst 2020, zum Schutze der Mitarbeitenden des Wahlbüros die Anzahl Urnenstandorte der Gemeinde Glarus Nord bis auf Weiteres zu reduzieren. Dies auch in Anbetracht der Tatsache, dass die Stimmabgabe mittlerweile von grossen Teilen der Bevölkerung auch unabhängig der pandemischen Lage brieflich erfolgt.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
21. Oktober 2021